

La Rivière-Drugeon

Une fête d'automne et le temps qui va avec



■ Des trucs, astuces et conseils ont été donnés aux visiteurs.

«Au jardin de curé, on a le temps, pas forcément le beau». Ca, c'était pour la fête de printemps. «Vous allez pouvoir remettre ce titre-là dans le journal !», a-t-on cette fois pu entendre à l'occasion de la fête d'automne.

Du coup, les visiteurs ayant le caractère bien trempé sous leurs cirés se sont rendus sans précipitations dans les allées en carrés de l'ancien presbytère, là où des bénévoles se retroussent les manches, bêchent,

piochent, plantent, sèment, sarclent, courbent le dos, observent la lune et les signes...

Ils ont donc apporté, pour cette fête de l'automne, conseils, trucs et astuces pour «jardiner bio». Et de saison, forcément.

Ils sont une dizaine, ces bénévoles à répondre présentent les jeudis matin et jeudis après-midi à partir de septembre. Si d'autres bénévoles se manifestent, ils y seront les bienvenus !